

ENTRE los puertorriqueños que más se han distinguido en nuestra isla y fuera de ella por su intelectualidad robusta y sus múltiples facultades, figura con noble relieve don Sergio Cuevas Zequeira. Fué Puerto Rico la tierra de su juventud. Cuba, la de sus años maduros. Pero nunca, estando ausente, se olvidó del país de su cuna, y supo hermanar en su gran corazón el hondo amor que por él sentía y el afecto y gratitud que siempre abrigó por su segunda patria. Educador, orador, literato y periodista, su alta labor por la cultura antillana constituye un honor para ambos pueblos.



Academia de la Historia, y presidente del Club Cubano de Bellas Artes.

A esta labor, tan varia, hay que unir la que llevaba a cabo frecuentemente como orador y conferenciantes en instituciones culturales y celebraciones cívicas. En aquel país de grandes oradores, la elocuencia de Cuevas Zequeira le conquistó merecida popularidad y su voz fué siempre escuchada con respeto y aplauso.

Atento a las vibraciones de la tierra natal, muchas veces se vió ésta reflejada en escritos y discursos del hijo ausente; nuestra colonia allí tuvo en él un cooperador fraterno, y su personalidad, como la de Lola Ro-

USC UNIVERSIDAD DEL  
SAGRADO CORAZÓN

NOTA

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

fundadora de dicho plantel, le ofreció la dirección del mismo. Cuevas Zequeira aceptó, desempeñando esas funciones, a satisfacción de todos, durante tres años, en cuyo curso apareció allí una revista denominada *El Liceo*, fundada y dirigida por él.

Pasado ese período comenzó para él una nueva etapa, que había de influir decisivamente en su destino; ansioso de más anchos horizontes y con el fin de estudiar una carrera universitaria se dirigió a Cuba, y obtuvo en la Universidad de la Habana, después de brillantes estudios, el título de Doctor en Filosofía y Letras. Poco después desempeñaba en dicho centro el cargo de profesor auxiliar de Historia de

NUESTRA GENTE

## SERGIO CUEVAS ZEQUEIRA

POR EUGENIO ASTOL

go y los albores de la literatura cubana, *El Padre Varela*, *Contribución a la Historia de la Filosofía en Cuba*. También publicó en separados opúsculos algunos de sus discursos, entre ellos, el que pronunciara en el Centro Asturiano de la Habana: *La función histórica de España en la Edad Media*, y otro discurso suyo en el Ateneo de aquella capital: *Carlos M. de Céspedes*.

En el "Diccionario Enciclopédico Hispano Americano" hay unos datos biográficos de este ilustre puertorriqueño.

Luis Muñoz Rivera tuvo por Sergio Cuevas Zequeira una honda estimación, como lo prueban las siguien-